【現状と意気込み】

今現在、毎朝、寝起き時に酸素流量を 5 L にしても、酸素濃度が 7 0 % 台まで落ち、かなり辛い状況ですが、諦めずにイベントを行わせて頂きます!

この企画を開始したのは、昨年の12月「抗がん剤の副作用」で、痺れや酷い浮腫症状のみで、在宅酸素療法を行ってない状態でしたが、今年3月に「コロナ重症化」に罹った事や、肺気胸が治ってない事(片肺が潰れたまま)により、酸素を使用しなければならない状態にまで悪化してしまいました。

今年1月から9月までの期間で「約150日間」入院しておりましたが、その期間中、諦めずに企画を進めた事によって、来月11月6日(土)に「ガントークだよ! 全員集合」と題したイベントを行えるまでとなりました。

ここ数週間、協賛金の宣伝や、打合せなどで外に出る機会も多くなり、大変キツいですが諦めません!同じく癌で戦っている方々の目標となり夢や希望、そして元気を届けられる様に、日々これからも頑張り続けます!

ぜひとも、Live 配信でご参加(コメントや質問)してもらえればと思っております。

【ホームページ】

http://akirastage4.club

